

Ministerio de Finanzas de Israel

Departamento de asuntos internacionales

28 De octubre de 2012

La planta de reciclaje más grande en el Medio Oriente está en camino

El Contador General de división del Ministerio de Hacienda y el Ministerio de protección ambiental han publicado un proceso de precalificación para la construcción de una planta en el centro de Israel para la producción de electricidad verde de residuos. Cada día, la planta recibirá el doble de la cantidad de residuos que se producen diariamente en el conjunto de Tel Aviv-Yafo, más de 1.000 toneladas de basura por día.

El Ministro de medio ambiente protección Gilad Ardan dijo: "Israel está avanzando rápidamente en los estándares de reciclaje de los países desarrollados. En todo el mundo la gente entiende que se trata de la nueva economía – convertir basura en un recurso, creando nuevos empleos, reducir la dependencia del petróleo y de generar energía sin dañar el medio ambiente".

El Contador General Michal Abadi-Boiangiu, CPA: "la licitación para establecer una planta de tratamiento de residuos orgánicos es otro paso en la aplicación de la política del Gobierno para promover la generación de energía renovable. En este sentido, el proyecto se une a las licitaciones para la construcción de plantas de energía solar en Ashalim, que está siendo promovido por el Contador General de división. Estoy seguro que el método BOT será demostrar en esta instancia, como una herramienta eficaz para el desarrollo de infraestructuras en el Estado de Israel, es en beneficio de sus residentes".

Al final de la semana, el Ministerio de Protección ambiental y el Ministerio de Finanzas conjuntamente habrán lanzado la licitación al Comité Interministerial publicado la etapa de precalificación de la licitación para la construcción de la planta de tratamiento de residuos más grande en el Medio Oriente y uno de los más grandes del mundo. La planta se construirá en el centro de Israel en cooperación entre el sector público y el sector privado, según el método BOT que es habitual en proyectos de infraestructura a gran escala y complejos.

La nueva planta, que se espera inicie la operación en el 2016, recibirá más de 1.000 toneladas de residuos por día e incluirá un sistema de tratamiento de residuos orgánicos utilizando el método de digestión anaeróbica, la producción de electricidad "verde" y la producción de compuestos de los subproductos. El Reciclaje de los

Póngase en contacto con nosotros

[Sitio Web](#)

residuos a gran escala reducirá cantidades enterradas en el suelo y la contaminación de entierros, que evitará enterrar residuos de tierra y colocará a Israel a la par con los países del mundo más avanzados en el campo del reciclaje. El establecimiento de la planta es parte de la revolución de reciclaje está encabezada por el Ministerio de protección del medio ambiente. Medio millón de ciudadanos ya está separando sus residuos en dos tipos, y 2014 se espera 1 millón de residentes para ser parte de este proyecto generalizada. La revolución de reciclaje está encabezada por el Ministerio es al término de cada ejercicio anual! Ted crear decenas de miles de nuevos puestos de trabajo, basados en la experiencia en Europa.

Según el modelo BOT, el empresario que es elegido en la oferta se compromete a planificar, financiar, construir y operar la planta, de conformidad con las normas que será estipulado en la oferta, por un período de concesión de aproximadamente 25 años. Al final del período de concesión, la planta se transferirá al Estado. Al final del proceso de precalificación, el Comité de licitación anunciará los nombres de los ofertantes que están capacitados para competir en el escenario principal de la licitación.

La última fecha para presentar ofertas en el marco del proceso de precalificación es 29 de enero de 2013. Presentación de las ofertas en la segunda etapa de la licitación se espera que se celebrará en la segunda mitad de 2013.

Para más comunicados de prensa, noticias, por favor visite nuestra sala de prensa:

<http://Isra.Li/FNU>

Sr. Roni biliaries

Sr. Ori Kaufman

Departamento de asuntos internacionales

Ministerio de Hacienda

Estado de Israel